

Polaroid  
Herrn Baca  
Eitnerg. 5a  
1230 Wien

Wien, den 20.10.1993

Betrifft: Sponsoring der "Kettenanimation" April 1993

Sehr geehrter Herr Baca,

nachdem Sie nun schon sehr lange nichts mehr von mir gehört haben, möchte ich Ihnen einige erfreuliche Informationen zukommen lassen.

Die Kettenanimation ist ein weitaus größerer Erfolg geworden, als ich ursprünglich dachte. Nachdem ja schon bei der Uraufführung über 400 Leute anwesend waren und das Band bereits 60 mal verkauft wurde ist es nun auch unter "die Besten 50" des deutschen Videokunstpreis gelangt. Wie sie aus den beigefügten Unterlagen dazu ersehen können, wurde die Kettenanimation aus 700 Einsendungen ausgewählt und wird nun mehrmals im deutschen Fernsehen gesendet. Die genauen Termine können sie den Beilagen entnehmen. Ein zweiter Erfolg ist die Teilnahme an verschiedenen Festivals so zum Beispiel diesen Monat an einem Videofestival in Bilbao/Spanien im museo de bellas artes de Bilbao und im November am AVE Festival in Arnhem/NL. Dort werde ich auch persönlich hinfahren, um die Reaktionen direkt mitzuerleben.

Außerdem habe ich mit dem ORF bereits einen Vertrag über 2 malige Senderechte abgeschlossen für Anfang nächsten Jahres.

Die Kasette befindet sich auch schon in den meisten Archiven an diversen Hochschulen und Instituten, die sich mit Medienkunst beschäftigen.

Zwei ausführliche Besprechungen in der Presse habe ich auch beigelegt. Ich erwarte mindestens noch zwei. Eine in der Zeitschrift "Medien.Kunst.Passagen" und eine in der ersten Nummer der "Computernews" außerdem haben einige deutsche Journalisten sehr viel Interesse gezeigt. Ich werde Ihnen also bald noch mehr Pressebericht zuschicken.

Nochmals vielen Dank für diese, wie ich glaube, für beide Seiten äußerst erfolgreiche Kooperation. Falls Sie noch ein paar Kopien brauchen rufen Sie mich bitte an. Wir haben neue Büroräume und Telefonnummern:

Praterstr. 76/9a, 1020 Wien, Tel: 533 68 99, Fax: 533 56 63

Viele Grüße

Christine Meierhofer